

PARA JEFE DE GOBIERNO

Suma Harfuch otra alcaldía: Iztacalco

HÉCTOR QUEZADA

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Durante un sondeo de 30 personas en la alcaldía Iztacalco, gobernada por el morenista, Armando Quintero, los vecinos se han decantado por el ex secretario de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalino, Omar García Harfuch, pues precisaron que lo que necesita la ciudad son mejoras en materia de seguridad.

Al menos 6 de cada 10 habitantes señalaron que García Harfuch debería de ocupar la Jefatura de Gobierno para el siguiente sexenio, añadieron que la principal problemática que afecta a la zona es el incremento en la inseguridad, pues declararon que los robos han aumentado de manera considerable.

El mismo Quintero ha mostrado su apoyo hacia el “superpolicía”, pues declaró que “es la persona ideal” para consolidar la 4T en la capital.

Del mismo modo, Brugada ha ocupado un lugar en la preferencia de los habitantes, pues ocho personas afirmaron que votarían por ella, ya que en Iztapalapa redujo la incidencia

delictiva, por lo que esperarían que atendiera ese tema de raíz, mientras que tres personas más afirmaron haber no tomado aún la decisión por su favorito, aunque quien “más los convencía”, son los candidatos morenistas.

Solo un ciudadano señaló que votaría por la oposición, a pesar de no haber definido a sus aspirantes, pues especificó “hay que dar la oportunidad a todos”.

En cuanto a la candidatura a la presidencia, 2 de cada 3 encuestados afirmaron que Sheinbaum arrasaría en las elecciones, mientras que el porcentaje restante se dividió en 6 abstenciones y cuatro personas le darían su voto a Gálvez, principalmente, para ir en contra de la ex jefa Claudia, pues mostraron su molestia ante omisiones a las denuncias por la pésima operación del Metro y lo ocurrido en el sismo del 2017.

MORENA



· Morena es aun preferencia de los habitantes de esta alcaldía



de cada 3 encuestados afirmaron que Claudia arrasaría con las elecciones

